
Antrag von KR Axel Müller vom 12.11.2015  
 

Die Kreisverwaltung möge den Polizeipräsidenten des Polizeipräsidiums Konstanz, Herrn 
Ekkehard Falk, oder einen von ihm zu bestimmenden Vertreter in den Kreistag einladen, mit 
der Bitte um Darlegung des Personalkonzepts des Polizeipräsidiums, insbesondere etwaigen 
zusätzlichen Stellen im Bereich der Schutzpolizei bei den Revieren im Landkreis Ravensburg, in 
deren Zuständigkeitsbereich sich eine Erstaufnahmestelle für Flüchtlinge des Landes (BEA 
Weingarten) oder eine Aufnahmeeinrichtung des Landkreises mit mindestens 40 Personen 
befindet.  
 
Begründung: 
 
In jüngster Zeit gab es in den o.g. Einrichtungen immer wieder Konfliktsituationen, die den 
von Seiten der Betreiber eingesetzten privaten Sicherheitsdienst derart überforderten, dass 
die Polizei hinzugezogen werden musste, zumal sich strafrechtlich relevante Sachverhalte 
ereigneten. Nach Informationen des Unterzeichners mussten hierfür mangels ausreichenden 
Polizeipersonals vor Ort zahlreiche Polizeikräfte aus verschiedenen örtlichen Bereichen 
zusammengezogen werden. Herr Polizeipräsident Falk möge dabei auch über die Anzahl 
entsprechender Vorkommnisse berichten. 
 
Axel Müller 
CDU-Fraktion 

 


